



信篤三つ葉学園
市川市立高谷中学校

輝く若木

学校だより 4月号



学校 HP

令和7年4月10日発行

令和7年度がスタートしました

今年度着任しました、校長の野宮恵と申します。保護者の皆様、地域の皆様とともに、高谷中学校を生徒と職員が生き生きと過ごせる学校にしていきたいと思います。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

4月7日の始業式から令和7年度がスタートしました。春休み中も部活動で登校していた生徒に校内で会うと「ここにちは」と気持ちの良い挨拶をしてくれていたので、高谷中の生徒は挨拶ができるという印象を持っていました。そして、始業式の日、体育館に整列する新2、3年生の姿から、新年度が始まるにあたり気持ちを引き締めてきた様子が伝わりました。やる気あふれ、挨拶ができる高谷中の生徒と一緒にどんなことができるのだろうとても楽しみになりました。新年度は、新しいステージのスタートです。今までの自分よりも少しでもレベルアップしようという気持ちで日々を過ごしてほしいと思います。

令和7年度 高谷中学校の学校経営方針

学校教育目標 「心豊かで、たくましく生きる力をもった生徒の育成」

目指す学校像

- ・生徒、教職員が生き生きと活動する学校
- ・生徒、保護者、教職員が誇りに思える学校
- ・地域と共に歩み、地域を大切にする学校

目指す生徒像

- ・主体的に判断し、自律的に行動できる生徒
- ・他者と協働し、粘り強く学び続ける生徒
- ・健康で最後までがんばり抜く生徒

目指す教師像

- ・豊かな人間力を有し、生徒の模範となる教職員
- ・授業を大切に、指導力を高めあえる教職員
- ・チームワークを生かして協働する教職員

「学校教育目標」は継続ですが、3つある「目指す生徒像」のうち2つを昨年と変更しています。「主体的に判断し、自律的に行動できる生徒」「他者と協働し、粘り強く学び続ける生徒」には、自ら課題を見つけ目標に向かって行動できる、豊かな心を持ち周りと協力する、粘り強く学びに取り組む力を持つ、という思いを込めました。ご家庭のご支援を受けながらすすめてまいりますので、よろしくお願ひいたします。

入学おめでとう

4月9日（水）に入学式が行われ、131人の新入生を迎えました。

青空の下、新しい制服を着て、希望にあふれた笑顔で登校してきた新入生の姿がとても微笑ましく映りました。あどけない新入生も、少しずつ中学生らしく制服が似合うように成長していくのかと思うとこれからが楽しみです。新1年生は、中学校の生活に慣れて、友達とともにたくさんのことを見習ってください。先輩として迎えた2、3年生は、心を込めて前日準備を行い、当日の式の態度も立派でした。皆さん之力で、高谷中学校がより素敵な学校になっていくと改めて思う一日でした。



転入職員一覧

4月に着任した職員を紹介します。



ホームページでは氏名は掲載いたしません。

<保護者の方へおしらせ>

○部活動の朝練について

今年度より、部活動の朝練を原則実施しないことにいたしました。これは、朝の時間に余裕を持たせ、放課後の練習に集中して取り組むためです。朝にゆとりを持たせることで、睡眠時間の確保や朝食をしっかりとるなど健康保持に役立ててほしいと思います。ただし、以下の場合は朝練実施可としています。

- ・体育館部活は、体育館割のある日は体育館での練習可能。
- ・6月～9月までは熱中症対策の観点より、すべての部活動実施可能。
- ・大会2週間前から、必要な場合は練習可能。

詳しい練習日程は、各部から出される毎月の予定表でご確認をお願いします。ご理解とご協力ををお願いいたします。

○行事予定は、こちらからご確認ください。→

